



Creel se une a marcha a favor del INE; le toca organizar a panistas

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, del PAN, aceptó que es uno de los organizadores de la participación de su partido en la marcha por la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), del próximo domingo.

Aspirante a la candidatura presidencial panista para 2024, el diputado estimó que participarán alrededor de 50 organizaciones civiles. “Yo mismo lo estoy haciendo, porque puede ser la marcha más numerosa de la historia”, estimó el panista.

<https://yancuic.com/2022/11/11/creel-se-une-a-marcha-a-favor-del-ine-le-toca-organizar-a-panistas/>